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17 декабря в Киеве под руководством вице-премьер-министра Украины Александра
Вилкула состоялось заседание финансово-кредитного совета, в ходе которого был
рассмотрен проект города Горловки по обновлению подвижного состава
электротранспорта. Презентовали проект мэр Горловки Евгений Клеп и заместитель
начальника ТТУ по финансам Ольга Шинкарева.      
  На заседании финансово-кредитного совета проект Горловки получил положительную
оценку. Таким образом, пройден еще один важный этап для приближения к реализации
проекта. Следующий этап – подготовка соответствующего распоряжения Кабинета
Министров Украины.   
  Проектом предусмотрено приобретение 11-ти единиц трамвайных вагонов и 23-х
единиц троллейбусов. Таким образом, в случае успешной реализации проекта на
маршруты города выйдет 34 единицы современного, с низким уровнем пола подвижного
состава взамен сегодняшних 12-ти единиц подвижного состава, которые  значительно
изношены.   
  Для реализации проекта планируется привлечь средства под государственные
гарантии. Погашение средств будет производиться по принципу «50 на 50» (половина
средств будет компенсирована из местного бюджета, столько же – из
государственного).   
  Как результат – горловчанам будет оказываться качественная услуга по перевозке
пассажиров, значительно сократится интервал движения электротранспорта,
увеличится доходная часть ТТУ и сократится нагрузка на местный бюджет, будут
созданы дополнительные рабочие места.
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